

(発行)南国民商工会 〒783-0004 南国市大桶甲370-4
TEL088-864-3623 FAX088-863-5191
Eメール nangokuminsho@nifty.com

会報 なんごく

No.177

「営業とくらし、憲法と平和、民主主義を守ろう」

南国民商「第48回定期総会」に31人！ 嶺北からも参加があり、楽しく元氣の出る総会・懇親会でした

この1年の運動をまとめ、今後1年間の運動方針と、新しい役員を決める第48回定期総会が、8月20日の夜6時から、「グレース浜すし」にて、来賓3人を含め31人の参加で開かれました。



村田敦子副会長の開会のあいさつの後、議長に森昭英さんと谷幸雄さんを選出し進行。来賓紹介後、高商連・東谷勝喜会長より、

「今年、日本母親大会が高知で開催されますが、その全体会の舞台で、



総会方針案、決算、予算案、監査報告に続いて、討論では、婦人部より部長の山崎真理さんが発言。

全婦協を代表して、私が1分間発言することになりました。原稿を読んでみますので聞いて下さいと、『安倍政権が狙っている、①消費税率8%から10%への増税、②店で食べると10%で、持ち帰ると8%というややこしい複数税率、③課税業者でない消費税額を明示した請求書を発行できなくなり、免税業者が取引してもらえなくなるインボイス方式、の説明と、1世帯あたり6万2千円の増税になるので、力をあわせて増税をやめさせましょう』と1分びったりで読み上げました。



共済会より中田さんが、「全商連共済会総会に参加して」と発言。「高知に限らず、若い仲間を増やせてないのが共通の悩みですが、若い参加者に聞いたら、武器になるのがホームページだそう。活用して親しみをもてる民商をつかっていきたい。共済にもいろいろあるが、儲けのための保険とは違う、会員の助け合いのまっとうな全商連共済

を、より良く大きくしようとするのたくさん仲間が頑張っています」



「マイナンバーを提示しない旨の宣言書」についての質疑の後、和泉存さんが、商売について「大手に負けずに、地元で人を集める店をやりたいということ、夫婦で喫茶店を始めてちょうど20年に。それぞれの得手を生かして、料理が得意な家内がおかずを作ってランチを。自分がカレーを。食事メニューは2つに絞って、そのかわり飲み物は50品くらいでどこっちゃうに負けんようにとスタート。夫婦よく話して、田舎の雰囲気を感じるものと、小さな草花を添えて驚きと感動を与えられるようにと工夫している」と話してくれました。

討論後、「消費税増税阻止の運動」「権利としての自主申告の徹底」「憲法と平和、民主主義を守る運動」に、会員や読者の拡大、「班会と組織建設」等が盛り込まれた総会方針や、決算・予算が全会一致で



採択され、今後1年間、運動の先頭に立つ役員が選出され終了しました。※(別紙・総会決議をぜひお読み下さい)



[2018年度 南国民商工会役員]
(会長) 山西秀幸 (副会長) 片山澄子、中田統一、村田敦子、(会計) 森昭英 (事務局長) 公文俊典 / 以上、三役 (理事) 和泉存、乾則孝、谷幸雄、西内和也、北村澄江、前田守、(会計監査) 今井正治、土居陽一 <名誉役員> (名誉会長) 岡崎章夫 (顧問) 山崎道信

総会終了後、懇親会に。香美郡民商・加藤憲一郎副会長による乾杯の音頭ではじまり、たくさん料理と飲み放題のみもので、夜9時10分まで楽しく賑やかに交流しました。今年には婦人部がオーケションを開催。男



性にもえらく人気で、15150円の売り上げでした。恒例になった「ひげダンス」でも盛り上がりました。

「南国民商の総会ってどんなもんか一度見に行ってみよう」と遠く嶺北区土佐町から初めて参加の2人に感想を聞きました。

「みんな仲良くて楽しい会に参加させてもらって、ありがたかった。遠いけど楽しかったので、できたらまた参加したい」「岸上昭仁さん」。嶺北から初めて参加させてもらい、いい刺激を受けました。面白かった」「谷登さん」

面白かった」「谷登さん」

